



PUEBLO POTOSINO ¡Alerta!

Desde el 23 de agosto de 2016, tras varias denuncias públicas, integrantes de Acción Ciudadana –agrupación que forma parte del Frente Ciudadano Anticorrupción– advirtió en Casa de Gobierno al gobernador Juan Manuel Carreras López sobre la rampante corrupción en la administración municipal de San Luis Potosí. Carreras López aseguró que **sólo esperaba la aprobación de la Ley del Sistema Estatal Anticorrupción para actuar**, porque estaba enterado de todo lo que se le informó... **“y mucho más”**.

Tras la revelación, el 12 de junio de 2017, de la Ecuación Corrupta del Congreso del Estado, que provocó la integración del Frente Ciudadano Anticorrupción (FCA), el 23 de junio de 2017 –ante integrantes del FCA en Palacio de Gobierno– **Carreras López volvió a comprometerse a actuar contra los crecientes actos de corrupción**, aunque con una advertencia inaceptable en un funcionario obligado a estar comprometido públicamente con la ciudadanía: **“lo que les diga en esta reunión, afuera lo niego”**.

Como ciudadanos, el FCA ha hecho el esfuerzo de documentar e integrar en denuncias penales los reiterados actos denunciados ante Carreras López. Para el caso específico de la Capital, en febrero (el 12 y el 23) se presentaron **dos primeras denuncias –otras siguen en proceso de integración– con el apoyo de más de 440 firmas de potosinos** que acudieron a una plaza pública a respaldarlas. También se han presentado denuncias por la ecuación corrupta, obras irregulares en Ciudad del Maíz y gastos de gestoría de los diputados. En tres meses, la Fiscalía General del Estado presenta nulos avances y, al pedirle cuentas, **solicita que la ciudadanía coadyuve con un abogado que les ayude a realizar su trabajo**. El FCA está en el esfuerzo de conseguir un especialista para impulsar el avance en la integración de las carpetas de investigación abiertas, a pesar de que resulta un contrasentido ante una estructura burocrática tan cara y que además conoce de los hechos denunciados **“y mucho más”**.

Ante tal **inacción y el silencio cómplice del gobernador**, desde el pasado 30 de abril, se solicitó formalmente a Carreras López una reunión urgente, y antes de que puedan darse consecuencias de difícil reparación, para que establezca **compromisos serios con la ciudadanía para hacer valer, como titular del Poder Ejecutivo, el estado de derecho y salvaguardar la integridad de las instituciones y la seguridad de los potosinos**.

Han pasado 17 días sin respuesta y, como hemos reiterado en nuestros comunicados de prensa desde octubre, **cada día que pasa sin una acción concreta por parte del Ejecutivo, Carreras López confirma su complicidad con la rampante corrupción** y, peor aún, pareciera atender más a un compromiso, **sea como cómplice o como rehén**, en el que su llegada como **gobernador hoy le cuesta convertirse en quien entregue las instituciones del Estado a un cárcel criminal**.

San Luis Potosí enfrentó tres cacicazgos durante el siglo pasado. Hoy **ya se ha configurado un grupo caciquil cimentado en pactos de impunidad y una manipulación contra el pueblo**, con desvíos de recursos públicos para someter a los ciudadanos por la vía de la dádiva clientelar y la distracción con espectáculos populares, el chantaje vía intereses comerciales y de negocios, y la intimidación gansteril. **El riesgo de que se enquite es alto y hay un solo responsable: JUAN MANUEL CARRERAS LÓPEZ**.

Como gobernador, **estar enterado de la corrupción** que los ciudadanos le denuncian, y de **“mucho más”**, **sin actuar** es mucho más que **una prolongada irresponsabilidad** durante más de dos años. Es momento de **exigir a Carreras López que deje de ser cómplice de la corrupción**. Si protestó cumplir y hacer cumplir las leyes, es hora de demandárselo en serio.